

28 mar 2006 -14:07

Le Président de l'OSCE encourage le Kazakhstan à aller de l'avant en matière de réformes politiques

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a déclaré que l'offre du Kazakhstan -qui se propose pour la Présidence de l'Organisation en 2009 - à la fois un défi et une opportunité pour l'OSCE et le Kazakhstan. Sans spéculer sur la décision qui sera prise, il a appelé le Kazakhstan à saisir cette occasion au vol et à garantir les conditions propices à la promotion du pluralisme politique.

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a déclaré que l'offre du Kazakhstan -qui se propose pour la Présidence de l'Organisation en 2009 - à la fois un défi et une opportunité pour l'OSCE et le Kazakhstan. Sans spéculer sur la décision qui sera prise, il a appelé le Kazakhstan à saisir cette occasion au vol et à garantir les conditions propices à la promotion du pluralisme politique.

Le Président de l'OSCE Karel De Gucht encourage le Kazakhstan à aller de l'avant en matière de réformes politiques. ASTANA, le 27 mars 2006 - Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a déclaré que l'offre du Kazakhstan -qui se propose pour la Présidence de l'Organisation en 2009 - à la fois un défi et une opportunité pour l'OSCE et le Kazakhstan. Sans spéculer sur la décision qui sera prise, il a appelé le Kazakhstan à saisir cette occasion au vol et à garantir les conditions propices à la promotion du pluralisme politique. A l'occasion de réunions tenues à Astana ces dernières 24 heures avec le Président Nursultan Nazarbayev et le Ministre des Affaires étrangères Kassymzhomart Tokaev, le Président en exercice s'est réjoui de la création récente de la Commission d'état pour le Développement et la Réalisation du Programme de Réformes politiques. Il a indiqué que " la création de la Commission était un pas dans la bonne direction " et a ajouté que " des mesures supplémentaires devront être prises pour renforcer la promotion du pluralisme politique et développer la société civile. " "Maintenant que M. Nazarbayev a été réélu à la Présidence, il dispose du mandat nécessaire pour poursuivre les réformes politiques", a indiqué le Président en exercice. Le Président en exercice et ses homologues kazakhs se sont accordés sur l'importance égale que revêtent les trois dimensions au sein de l'OSCE, ce qui renforce l'approche globale en matière de sécurité. A cet égard, le Ministre De Gucht a promis l'aide de l'Organisation par rapport à de graves problèmes environnementaux, notamment la sensibilisation à la contamination radioactive dans les régions où celle-ci reste problématique. Prenant note des efforts accrus du Kazakhstan dans la lutte contre le blanchiment d'argent et le financement du terrorisme, le Ministre De Gucht a promis la poursuite de l'aide apportée par l'OSCE afin que le pays adopte des mesures respectant ses obligations internationales et les bonnes pratiques. Il a instamment invité le Kazakhstan à créer une institution indépendante de lutte contre ces maux de société, rappelant que la lutte contre le crime organisé est une priorité absolue pour la présidence belge. Durant les réunions à Astana, le Président en exercice s'est réjoui de l'enregistrement récent du parti politique Real Ak Zhol. Il a également souligné combien il était important de disposer d'une société civile dynamique et de médias qui ne doivent pas craindre la répression. Il a également évoqué l'importance des missions d'observation électorale indépendantes du BIDDH et a indiqué que ces missions devaient répondre aux normes les plus élevées. Le Président en exercice a achevé sa visite au Kazakhstan dans la cité commerciale d'Almaty, où il a rencontré des représentants des partis politiques et d'organisations non gouvernementales pour un échange de vues sur l'avenir politique du pays. Le Kazakhstan s'est montré de plus en plus actif au sein de l'OSCE et ce pays sera l'hôte de plusieurs conférences de haut niveau. En coopération avec le Représentant spécial de l'OSCE pour la Traite des êtres humains, le gouvernement convoquera une conférence internationale à Astana. Ce sera le cadre

d'une conférence sur la compréhension interculturelle, interreligieuse et interethnique. Le Kazakhstan partagera son expérience positive en matière de tolérance et de respect mutuel avec les autres états de l'OSCE.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be